

ORANG YANG TIDAK MAU MENERIMA NASEHAT BOLEH UNTUK DITAHZIR!!

ORANG YANG TIDAK MAU MENERIMA NASEHAT BOLEH UNTUK DITAHZIR!!

Pertanyaan: Apa sikap seorang salafy terhadap masalah-masalah yang terjadi diantara Masayikh Sala yyun secara khusus, karena diantara Sala yyun ada yang saling mencela karena adanya perselisihan yang terjadi diantara Masyayikh, dan apa kewajiban kami terhadapnya?

Jawaban: Yang wajib terhadapnya adalah dengan memperhatikan perselisihan dengan sikap yang ikhlas semata-mata mencari ridha Allah Tabaraka wa Ta ala, dan mengikuti bimbingan Rasul-Nya shallallahu alaihi wa sallam. Jadi kita memperhatikan dengan cermat dalil-dalil dari kedua belah pihak. Seorang penuntut ilmu yang kokoh keilmuannya jika dia melihat dalil-dalil tersebut dengan pandangan adil dan sportif, maka besar kemungkinan dia akan diberi tau k kepada kebaikan, sebagaimana yang dikatakan oleh Syaikhul Islam Ibnu Taimiyyah rahimahullah.

Jadi engkau bisa memperhatikan sama saja apakah diantara Masyayikh atau diantara para penuntut ilmu atau diantara kaum muslimin secara umum jika mereka berselisih, perhatikanlah dalil pihak ini dan pihak itu.

Maka siapa saja yang kebenaran bersamanya, engkau wajib untuk menolongnya, dan siapa yang salah engkau juga wajib untuk menolongnya, cara menolongnya adalah dengan menasehatinya.

Jika dia tidak menerima nasehat maka peringatkanlah orang lain dari kesalahannya.

Demikian juga siapa saja yang fanatik membelanya maka dia disikapi sama dengan cara semacam ini, yaitu dengan dijelaskan dalil dan bukti kepadanya bahwa yang benar seperti ini. Kalau dia enggan menerima kebenaran maka dia disikapi sama dengan orang yang diikutinya tersebut. Wallahu a lam.

Sumber : <https://t.me/akabirikom>

Related Posts

[NASEHAT UNTUK YANG TIDAK MAU MENIKAH](#)

ORANG YANG TIDAK MAU MENERIMA NASEHAT BOLEH UNTUK DITAHZIR!!

NASEHAT UNTUK YANG TIDAK MAU MENIKAH Apa nasihat anda kepada orang yang tidak ingin menikah? Jawaban: Perkawinan atau menikah itu memiliki beberapa hukum : Diantara

[Nasehat Untuk Orang Yang Teripu](#)

NASEHAT UNTUK ORANG YANG TERTIPU Asy Syaikh Rabi bin Hadi ha zhahullaah ditanya:

Jika sebagian ikhwah dinasehati agar tidak berjalan dan bermajelis dengan ahlul bid'ah (maka)

[NASEHAT BAGI ORANG YANG GENGSI UNTUK MENERIMA KEBENARAN DARI ORANG YANG DI BAWAHNYA](#)

NASEHAT BAGI ORANG YANG GENGSI UNTUK MENERIMA KEBENARAN DARI ORANG YANG DI BAWAHNYA Asy-Syaikh Muhammad bin Hady al-Madkhay ha zhahullah berkata: Ini merupakan kalimat yang bermanfaat

[SIAPA YANG TIDAK MENERIMA TAUBAT SAUDARANYA YANG SALAH MAKA DIA ADALAH ORANG YANG SAKIT \(HATINYA\) DAN TIDAK MENGETI MANHAJ SALAF](#)

SIAPA YANG TIDAK MENERIMA TAUBAT SAUDARANYA YANG SALAH MAKA DIA ADALAH ORANG YANG SAKIT (HATINYA) DAN TIDAK MENGETI MANHAJ SALAF Asy-Syaikh Abdullah al-Bukhary

[BENARKAH TIDAK BOLEH MEMBANTAH ORANG YANG SALAH SAMA SEKALI](#)

BENARKAH TIDAK BOLEH MEMBANTAH ORANG YANG SALAH SAMA SEKALI Asy-Syaikh Shalih Al-Fauzan ha zhahullah Penanya: Beberapa hari yang lalu muncul penjelasan dari Daarul Ifta' (Lembaga Fatwa